



Mag. Ernst Gesslbauer

Direktor der Programme Erasmus+ und Europäisches Solidaritätskorps
OeAD-GmbH — Agentur für Bildung und Internationalisierung

Mag. Ernst Gesslbauer ist seit 2007 Direktor der Programme Erasmus+ und Europäisches Solidaritätskorps, die vom OeAD durchgeführt werden. Während seiner juristischen Ausbildung an der Universität Graz nahm Ernst Gesslbauer selbst am Erasmus-Programm teil. Von 2002 bis 2004 war er bei der Europäischen Kommission in der Generaldirektion Bildung und Kultur mit Schwerpunkt in der beruflichen Bildung tätig, bevor er 2004 Leiter der Nationalagentur Leonardo da Vinci wurde.

Der OeAD, Österreichs Agentur für Bildung und Internationalisierung, arbeitet im Auftrag des Bundesministeriums für Bildung, Wissenschaft und Forschung. Seit mehr als sechzig Jahren beraten, fördern und vernetzen wir mit unseren zukunftsorientierten Programmen Menschen und Institutionen aus Bildung, Wissenschaft, Forschung und Kultur. Als Agentur der Republik Österreich leisten wir damit einen Beitrag zur inklusiven, gleichberechtigten und hochwertigen Bildung. Wir arbeiten in Österreich, Europa und internationalen Schwerpunktländern. Der OeAD ist unter anderem die nationale Agentur für die Umsetzung von der EU-Programme Erasmus+ und Europäisches Solidaritätskorps.